



Alerte météo lundi 4 et mardi 5 septembre

publié le 02/09/2023

Météo France annonce pour lundi 4 et mardi 5 septembre des températures élevées l'après-midi (jusqu'à 38°C).

L'état de canicule ne sera peut-être pas annoncé car les températures matinales semblent rester correctes (autour de 18°C).

Cependant, il convient de prendre **des précautions, c'est pourquoi les élèves de 5eme, 4eme, et 3eme qui vont faire leur rentrée l'après-midi du lundi 4 septembre seront libérés à 15h30, si les températures sont trop élevées.**

Par ailleurs, je vous remercie de vérifier que vos enfants auront une tenue adaptée aux températures annoncées.

Bien à vous

Anne LAMY, Principale du collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.